

# Jesús y Su Biblia

Grady Miller

Es importante que consideremos lo que dijo Jesús o pensaba acerca de cualquiera persona o cosa. El Nuevo Testamento registra abundante información para orientarnos a concluir que nuestro Salvador respetó enormemente el poder de la Palabra de Dios. Fíjese en estas pocas observaciones que hizo Jesús con respecto a este Libro.

**Jesús veía a las Escrituras que son necesarias para el estudio y la enseñanza.** Reprendía a los líderes religiosos de su día al decirles, "*Erráis, ignorando las Escrituras y el poder de Dios*" (Mateo 22:29). Aun cuando era joven de doce años asombraba a los sabios Israelíes por su entendimiento de las Sagradas Escrituras (Lucas 2:46,47).

**Jesús dependió de las Escrituras cuando se enfrentó con Satanás en el desierto** (Mateo 4). Tres veces resistió la tentación, y cada vez declaró que "*Escrito está.*" Muchas veces Jesús citaba las Escrituras para confundir y reprender a sus adversarios. Provocaba a sus críticos con declaraciones como, "*¿No habéis leído?*" (Mateo 12:3,5), "*¿Nunca leísteis?*" (Mateo 21:42), "*¿No está escrito?*" (Juan 10:34) y "*¿Qué os mandó Moisés?*" (Marcos 10:3).

Jesús vió las palabras de predicción de los profetas del Antiguo Testamento como declaraciones inspiradas que deberían de ser cumplidas. Mandó a Pedro que envainara su espada cuando Judas guió a la gente para arrestarlo (Mateo 26:52-54). Insistió en que podía llamar a legiones de ángeles desde el cielo para luchar por él si fuera necesario, y luego preguntó, "¿Pero cómo entonces se cumplirían las Escrituras, de que es necesario que así haga?"

Después de su crucifixión y resurrección, antes de dejar la tierra, les dió a sus discípulos más instrucciones: "Y les dijo: *Estas son las palabras que os hablé, estando aún con vosotros; que era necesario que se cumpliese todo lo que está escrito de mí en la ley de Moisés, en los profetas y en los salmos*" (Lucas 24:44). El énfasis de nuestro Salvador se ve en el uso por Mateo y Lucas de la palabra griega **dei** que quiere decir "debe de ser por su propia naturaleza." En Lucas 24:46 se usa una forma más fuerte de esta palabra (**edei**). No se puede tener ninguna duda en cuanto a la alta opinión de nuestro Señor hacia las Escrituras. El declaró que "La Escritura no puede ser quebrantada" (Juan 10:35).

También es significativo que Jesús defendía aquellas partes del testimonio del Antiguo Testamento las cuales modernos críticos y escépticos han rechazado con tanta vehemencia. Harold Hazelip ha dicho, "Después de dos siglos del criticismo hacia la Biblia, casi parece que citó intencionadamente los incidentes históricos que serían más dudados por hombres de épocas posteriores."

El Señor dió fuerte respaldo a estos sucesos: la creación de varón y hembra (Mateo 19:4), el diluvio (Mateo 24:37-39), la destrucción de Sodoma y la historia de la esposa de Lot (Lucas 17:28-32). Creyó en la realidad histórica de tales personas del Antiguo Testamento como Abraham (Juan 7:56), Moisés (Juan 3:14), David (Marcos 2:23-28), Salomón (Mateo 6:29), Elisía y Eliseo (Lucas 4:25-27), y Jonás (Lucas 11:29-32). Si fueran estos incidentes y personas mitos, luego (1) Jesús no conoció la verdad y no fue el Señor y Maestro, o, (2) Jesús conoció la verdad y eligió no enseñarla, y por lo tanto era un hombre deshonesto. †

**Grady Miller es director de la revista *First Century Christian* y predica el evangelio en la iglesia del Señor en Arnold, Missouri, USA.**